

Velará nuevo plan del gobierno en Venezuela por seguridad ciudadana



Caracas, 26 ene (RHC) El ministro para las Relaciones Interiores, Justicia y Paz de Venezuela, Néstor Reverol, detalló las propuestas que en asunto de seguridad contendrá el Plan de la Patria 2019-2025 para garantizar la tranquilidad social y la paz del pueblo.

Durante una reunión en Caracas con los organismos de seguridad, Reverol destacó entre las iniciativas, trabajar por la prevención integral del delito, fortalecer el papel de los cuadrantes de paz; así como implementar las acciones oportunas ante desastres naturales.

Mencionó, además, la transformación de las leyes penales y la municipalización de la justicia, con el objetivo de atender de manera directa los territorios con mayor incidencia delictiva, e involucrar aún más al pueblo en los procesos políticos del país.

El ministro venezolano resaltó también la importancia de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad para seguir el avance en la investigación científica, criminal, así como la lucha frontal contra el terrorismo y el tráfico de drogas.

La Comisión para la Verdad, Justicia, Paz y Tranquilidad Pública convocó hoy a 13 instituciones del Estado venezolano para recabar información sobre los ataques registrados durante la ola de violencia promovida y financiada por la oposición entre abril y julio de 2017.

Durante ese período marcado por las denominadas guarimbas (acciones violentas de calle), se registraron en Venezuela más de 900 afectaciones en enclaves electorales, escuelas, centros de salud, instalaciones militares y del sistema eléctrico, informó Larry Devoe, secretario ejecutivo de la junta investigadora.

Devoe indicó que el propósito de esta audiencia radica en cuantificar todos los daños a instituciones y documentar los hechos de violencia opositora para darlos a conocer a la opinión pública.

Investigamos a profundidad respecto a las afectaciones a la vida y la integridad de las personas durante esas manifestaciones violentas, por lo que también se convocó a las víctimas y sus familiares, acotó el funcionario.

Al encuentro de este viernes asistieron representantes del Ministerio de Educación, quienes indicaron que 20 instituciones docentes sufrieron daños a su infraestructura durante el asedio de los grupos vandálicos.

Asimismo, el vicepresidente ejecutivo de la Corporación Eléctrica Nacional, Francisco Martín, indicó que las acciones terroristas promovidas por factores de la derecha desde abril a julio de 2017 ocasionaron fallas en 14 estados del país.

Ante las escasas opciones de acceder al poder por vías democráticas y constitucionales, la oposición venezolana incluye el uso de la violencia en su agenda desestabilizadora con el fin de sembrar el caos y la inseguridad en el país.

El 15 de enero último efectivos de las fuerzas de seguridad desmantelaron en Caracas una célula responsable de ataques a instituciones del Estado, la cual planeaba además ataques con explosivos a sedes diplomáticas y lugares públicos en la capital venezolana.

La amplia tergiversación del hecho por parte de los medios de la derecha, con el fin de victimizar a los miembros del grupo terrorista y criminalizar al gobierno de Nicolás Maduro, puso de manifiesto la clara estrategia opositora de apostar por la violencia en su empeño por hacerse del poder.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153613-velara-nuevo-plan-del-gobierno-en-venezuela-por-seguridad-ciudadana>



Radio Habana Cuba